



報道関係者各位
プレスリリース

2012年8月15日
東京都江東区青海 2-7-4-802
株式会社アクセスブライト
代表取締役 柏口之宏

iOS版「Zombie Street」と「Pucca Twinkle」アクセスブライトが中国向けに提供 ～中国向けのパブリッシングが決定！～

ソーシャルゲーム事業会社の中国展開を支援する株式会社アクセスブライト（本社：東京都江東区、代表取締役社長：柏口之宏）は、このたび、Playnora Inc.（大韓民国ソウル市、代表取締役社長：Pi Jong Su）が開発するiPhone用ゲーム「Zombie Street」および「Pucca Twinkle」の中国向けローカルライセンサー（現地配信予定企業）に決定しました。

「Zombie Street」（中国名：僵尸来了）は、感染した都市にあふれ出すゾンビとの死闘を描くガンシューティングゲーム。プレイヤーは、さまざまなタイプの傭兵を雇い、防衛ラインに建物を設置して守っていくタワーディフェンス要素と、スマートフォンならではのタップで攻撃するシューティング要素の組み合わせたという特徴を持つゲームです。



「Zombie Street」参考画像

「Pucca Twinkle」（普卡宝石娃）は、ラブリーなプッカ（Pucca）¹が宝石を3つ以上消して愛するガルとの距離を縮めるというアクションパズルゲームです。コンボや爆弾、エンジェ

¹ プッカ（Pucca）は、韓国のキャラクターデザイン会社ヴーズ・キャラクター・システムズ

ルボールなど様々なテクニックやアイテムを駆使してゲームを進めていく、簡単で奥が深いゲームです。



「Pucca Twinkle」参考画像

(C) Playnora Inc. キャラクターデザイン/ Vooz Character Systems Co. Ltd.

記載されている会社名、商品名、サービス名称等は、各社の商標または登録商標です。

また、アクセスブライトは、今回契約したiPhone用ゲーム「Zombie Street」および「Pucca Twinkle」の中国版カルチャライズ開発も支援しています。中国でiOS版ゲームを配信する際に、中国市場の特殊な環境やユーザーの嗜好に適した形でのカルチャライズは非常に重要です。これまでも日本のゲーム・エンターテインメント関連企業の中国進出に向けた各種コンテンツの中国向けローカライズ・カルチャライズ開発、中国におけるオンラインゲーム運営など、豊富な経験と幅広いサポート体制とともに、中国進出を目指す日本企業を支援してまいりました。

今後もアクセスブライトは、中国におけるスマートフォン用ゲーム配信事業を推進してまいります。

/Vooz Character Systems が 2000 年に発表したキャラクターで日本や欧米を始め世界 72 カ国で展開されているキャラクターです。

<株式会社アクセスブライト 会社概要>

会社名： 株式会社アクセスブライト

本社所在地： 〒135-0064 東京都江東区青海 2-7-4-802

設立： 2011年（平成23年）9月

資本金：120,100,000円

代表者： 柏口之宏

主な事業内容：中国におけるスマートフォンゲームの企画・配信・運営の支援事業

URL：<http://www.accessbright.com/>

<報道関係お問い合わせ先>

株式会社アクセスブライト 広報部

Tel：03-5530-4606

Fax：03-5579-6265

E-mail：pr@accessbright.com